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３ 次 総 と
総合戦略の推進

公 明 党
静 岡 市 議 会

　　　　３次総の市民評価はどう
か。また、３次総と総合戦略をどの
ように推進していくのか。
　　　　３次総の策定に当たり、
「分かりやすさ」と「市政の身近
さ」に配慮した。前者については、
市が目指す方向をより多くの人に
ご理解いただけるよう、政治や行
政に関心の薄い人でも市政に興味
を持つきっかけとなるような親しみ
やすい冊子づくりに努めた。一方、
後者については、３次総に当事者
意識を持っていただけるよう、官民
連携に留意した。
　これらの取組もあり、市内の大
学で３次総を説明した際には、多
くの学生から「分かりやすい」「親
しみが持てる計画」「市政に関心
を持った」等の声をいただき、手応
えを感じた。
　３次総と総合戦略の進捗管理に
ついては、外部有識者で構成する
評価委員会において、事業の評価
と見直しの観点から議論してもら
う。そのうえで、ＰＤＣＡサイクルを
回し、「世界に輝く静岡」の実現に
至るまでのロードマップをより確実

なものにしたい。市民の皆さんに対
しても、これら計画の進捗状況を
積極的に情報発信していきたい。 

その他の質問

28年度予算編成、経済対策、ア
セットマネジメント、新公会計制度、
広域連携、職員の人材育成、防災・
減災対策、廃棄物処理施設の整備
方針、公共建築物等への防犯カメ
ラ設置、不妊治療支援、静岡型小
中一貫教育の推進、高齢者施策、
障害者支援策、高等教育のあり方、
区の機能強化、ＭＩＣＥの推進など

答 弁

質 問

子 育 て 支 援 と
子どもの貧困対策

共 産 党
静岡市議会議員団

　　　　市民の皆さんが「※2共働
き子育てしやすい街ランキング」
第１位を実感して初めて、真の第
１位と言える。その実現に向け、今
後の展開策を問う。一方で子ども
の貧困問題が深刻化しており、そ
の対策は。 
　　　　ランキングの結果は、市
民の皆さんの努力の賜物であり、
地域の総力に対する評価であると
受け止めている。しかし、これに満
足することなく、子育て施策の質と
量の拡充や情報発信の強化を図
り、切れ目のない支援に努め、「子
育てしやすいまち静岡市」が認知
され、住みたいまちとして選ばれる
よう、今後も取組を進めていく。
　子どもの貧困対策は、経済的支
援等はもとより、支援を必要とす
る子どもたちを支援につなぐととも
に、生きる意欲を培う場を確保す
ることが重要である。そこで28年
度予算に、本市の先進的取組であ
るスクールソーシャルワーカーの増
員や生活・学習支援事業の拡充等
を盛り込んだ。　
　今後も子どもたちのことを第一に

考え、すべての子どもたちが夢と希
望を持ち、将来の静岡市を担って
いけるよう取り組んでいく。

その他の質問

市長の政治姿勢、総合戦略、LNG
発電所建設計画、28年度予算編
成、マイナンバー、高齢者福祉、国
民健康保険、放課後児童クラブ、
児童相談所の職員体制、中小企業
支援策、農業支援策、リニア新幹
線、市営住宅、少人数学級、教員
の負担軽減、小中一貫教育、就学
援助制度など

答 弁

質 問

歴史文化施設と
駿府城発掘調査 静 翔 会

　　　　歴史文化施設の整備に
ついて、市民の理解をどのように
進めていくのか。
　また、歴史文化施設と密接に関
わる「駿府城天守台発掘調査」に
おいて、調査とその見える化をどの
ように行うのか。 
　　　　歴史文化施設の整備に
向けた市民の理解や気運の醸成
については、これまでも、企画展
や関連する講演会を「さきがけ博
物館事業」として実施し、積極的
に取り組んできた。今後も、近隣
中学校をモデルとして駿府城や家
康公を学ぶ連携事業の実施や出
前講座を行うなど、市民の皆さん
に身近な施設となるよう努めてい
く。
　駿府城公園内の発掘調査は天
守台の石垣と周囲の堀から始め、
学術的なデータを蓄積していく。
　また、発掘調査に留まらず、掘り
出されていく天守台の石垣を常に
見学できる通路を整備するほか、
駿府城の紹介や出土品の速報展
示などを行う。全国の多くの城郭
ファンが注目する発掘調査を通し

て、市内外に駿府城の価値を発信
することで、観光資源化し集客を
図っていく。 

その他の質問

市長の政治姿勢と地方創生、3次
総における重点プロジェクトの推
進、28年度当初予算、オクシズ・
しずまえの振興、企業誘致、市立
こども園、地域包括ケアシステム
構築、津波対策、消防の広域化、
清水天然ガス発電所建設計画、
市民自治・都市経営、競輪事業、
市職員の人材育成・確保など

答 弁

質 問

平成28年３月２日、３日の２日間、代表質問を行いました。
代表質問は、４人以上の所属議員を有する会派が行います。
代表質問を行った５会派の主な質問と答弁の要旨を掲載します。

代表質問を含め本会議の様子は
インターネット録画中継（VOD）からご覧いただけます。
http://www.city.shizuoka.jp/000_000269.html

※1JAMSTEC（ジャムステック）
　国立研究開発法人海洋研究開発機構の略称。海洋に関す
る基盤的研究開発などを行うことにより海洋科学技術の水準
の向上を図り、学術研究の発展に資することを目的とした組織。

語 句 説 明

※2共働き子育てしやすい街ランキング
　日経ＢＰ社と日本経済新聞社が共同で実施した、首都圏の主要
都市と全国の政令市100都市を対象とするアンケート調査をもとに、

「日経DUAL」が独自指標でランキングしたもの（27年12月発表）。 

語 句 説 明

　視覚障がいのある方のための「声の市議会だより
（デイジーCD版、カセットテープ版）」と「市議会だよ
り点字版」を作成し、ご希望の方に郵送しています。
　ご希望の方は、電話で調査法制課（☎221－1481）
まで、お問い合わせください。

お知らせ

※デイジーCD版
音声をＣＤに録音したもので、専用の
再生機やパソコンで再生できます。

総括質問ダイジェスト版を放送中
　総括質問のダイジェスト版をコミュニティＦＭラジオ局「マリンパル」（76.3
ＭＨｚ）及び「FM-Hi！」（76.9ＭＨｚ）で放送しています。ぜひお聴きください。
○放送日・放送時間
・総括質問終了後翌週（マリンパル）及び翌々週（FM-Hi！）の月曜日から金曜日
  までの５日間
・午後８時から（約１時間の放送です。）
詳しい放送内容は、市議会ホームページ、ＦＭラジオ各局の番組表・ホームページを
ご覧ください。


